



# Annegret Schmitt

65 Jahre, Rentnerin

Liebe Nachbarinnen und Nachbarn,

am 13. September kandidiere ich für Sie, weil ich mich für die Bildung von Kindern und Jugendlichen besonders einsetzen möchte.

Gleichzeitig ist es mein Ziel, mich im Bereich der Förderung von jungen Familien zu engagieren. Ferner strebe ich die Verbesserung und den Ausbau unserer beiden Schalksmühler Schulen zu modernen Bildungsstätten an.

Meine Arbeit zu Gunsten der Schalksmühler Kitas werde ich gerne mit dem bisherigen Elan im neuen Rat fortsetzen.

Herzlichst,

*Annegret Schmitt*